
Anfrage

Drucksachen-Nr.
F-4029/2006

Beratungsfolge	Sitzungstermin
Stadtverordnetenversammlung	14.11.2006
Hauptausschuss	01.11.2006
Ausschuss für Bildung, Kultur und Sport	25.10.2006

Titel:

Zur Sanierung Schulkomplex Friedrich- Ludwig- Jahn- Straße

Fassade

Nachdem die Fehler in der Farbgestaltung der Fassade beseitigt wurden, sind nun weitere Fehler im Fassadenputz der Grundschule sichtbar.

Vorhandene Risse im regelmäßigen Abstand von ca. 2 m und in einer Höhe bis zu ca. 2,50 m sind zwar ausgebessert worden, doch die schadhafte Stellen verunstalten jetzt die Farbgebung.

Weitere Fehler im Fassadenputz sind auch am Gebäude der Oberschule sichtbar.

1. Worin liegen die Ursachen für die Schäden im Putz?
2. Bis wann sind die Schäden beseitigt?
3. Wie hoch sind die Kosten und wer kommt dafür auf?

Schulhofgestaltung

Entlang der Grenzziehung zwischen dem Gelände des Schulhofes und den Grundstücken der Gebäudereinigung Brannys sowie dem Garagenkomplex L.- Jahn- Str. ist ein ca. 1,5 m breiter Streifen entstanden, der weder vom Unkraut bzw. Büschen noch von Unrat beräumt wurde.

Weiterhin ist eine Schmutzecke (siehe Bild) von Unrat und Unkraut (ca. 10 m x 10 m) in der Winkelbebauung Garagenkomplex u. Geräteschuppen der Schule entstanden, der bei der Hofgestaltung auch ausgespart wurde. Dies ist besonders bedauerlich, da in unmittelbarer Nähe der Abiturjahrgang 2006 zur Erinnerung einen Baum gepflanzt hat.

1. Wem gehören diese Randflächen?
(Zumindest der angrenzende Garagenkomplex ist eine kommunale Fläche)
2. Warum wurden diese Flächen nicht beräumt bzw. in die Hofgestaltung einbezogen?

gez. Manfred Thier
Stadtverordneter

Anlage: Foto